
2021年8⽉19⽇開会 (通算114回)
例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

奉仕の理想

会長挨拶

 東京オリンピック2020も無事に?終える事ができ、期間中は多くの感動や勇気を与えてもらいまし

た。毎日コロナの新規感染者が増加している中で成功だったのか?と言われるとそれは分かりませ

ん。答えのない事ですが、私個人の意見としてはこの環境下でやれる事をしっかりやった日本らしい

オリンピックを開催できたので大成功だったと思います。

もちろんもっとこんな事ができたなどの反省点も多々あるかとは思いますが、反省はどんな事をして

も出る事なので、次の事に活かしていければいいと思います。

 メダルを取って喜ぶ姿、メダルを取れず悔しがる姿、銀メダルでも悔しがる姿…

選手達の様々な姿に国中が歓喜に沸きましたね。

またオリンピックでこんな競技もあるんだ!と新しい発見もさせてもらいました。 

この日のために厳しいトレーニングを重ね最高峰の技をぶつけ合う姿は本当に美しく、感動と勇気を

与えてもらいました。

 先日、法人会の関係で熱田区にあるリンクサポートという所を訪ねました。ここは主にひきこもり
やニートの若者と企業を繋ぐサポートを行っています。15歳から39歳の若年未就業者は15000人程い

るそうです。少子化から今後労働力人口は大きく減少していく中、この子たちと企業を繋いでいく事

業を少しずつ進めています。また可能であれば我々宮の杜ロータリークラブでも参画できればと思い

ました。

 何でもできるようなスーパーマンはほとんどいません。みんなできる事とできない事があり、でき

http://miyanomori-rc.jp/index.php


ない事をできるようになる努力ももちろん大切ですが、まずはできる事をサボらずやる事が一番大切

であると改めて考えさせられました。

「できる事をサボらない」

我々宮の杜ロータリークラブでも心掛けていきたいですね! 

みんなができる事を少しずつ集めて大きな力にしていきたいです。これからもどうぞよろしくお願い

します。

幹事報告

●本日の例会は感染症予防対策の観点より、開始時間の変更及び開催時間の短縮をしております。

●9/10に予定していた第1回クラブ国際奉仕委員長会議は開催中止となりました。 

●8/12(木)18:00〜矢場とん矢場町本店にてクラブ戦略計画委員会が開催されました。 

●本日、ガバナー補佐同席の元、会長幹事懇談会とCA(ZOOM)、第3回臨時理事会が開催されました。 

●次回例会は下記のとおり予定しております。

第115回例会〜ガバナー公式訪問日〜 

≪名古屋名駅RC様と合同» 

9月1日(水)12:25〜13:30 

@名鉄ニューグランドホテル7階「扇の間」 

(名古屋市中村区椿町69/052-452-5511) 

※社会情勢により変更等ある可能性がございます。その際はご連絡申し上げます。

委員会報告

【出席委員会】

・出席率

(前回) 

第113回(8/5) 

当日出席率:31/48名 64.6% 

修正出席率:47/47名 100% 

※出席免除者除いて計算

2021学年度米山記念奨学生 

イ・ジェギョン氏より

 皆さん、こんにちは。
 米山奨学生のイジェギョンです。
 コロナが盛んになり、またオンライン例会になってしまい、とても残念だと思います。
ということで、本日はオンラインで話をさせて頂くようになりました。



今日は前回の例会を行ったときに(7月の第1週)会長さんからのボランティアの話を聞いて、私が大切

にしているボランティアの経験を共有したいと思います。

まず、私はボランティア定期的に行っていた母と兄の影響で中学生の時から重度障害の人達のセンタ

ーに月1-2回は必ず行ってました。 

それで3年間144時間という記録を持っています。(韓国は中・高等学校各3年間60時間以上ボランティ

アをしないと卒業ができないという制度があります) 

そして、高校の時にもロータリー所属のインタレクトというボランティア部活に入りました。

しかし、私にとってもっとも記憶に残るボランティアはロータリーを通してメキシコに行った時で

す。

メキシコはよく言われる通り、貧富の格差がとてもひどいです。

私がいたロータリー4100地区はある貧しい街に定期的に支援をしていたようです。 

教育を受けられない子供たちのために学校を建てたり、アメリカからの医療奉仕団体を呼び、街の人

たちの基礎的な健康診断をやってあげたりしてました。

そこで私は2-3回にわたって学校の壁のペイントを塗ったり、そこの子供たちと遊んだり、数字の数

え方を教えたり、荷物を運んだりしました。

そして、もう一つの経験は、私たち留学生の国の食べ物を作ってそれを商売し、その金額を寄付した

り、誰もが幸せになりたがるクリスマスなどの記念日に暖かいご飯を貧しい街の人たちにあげたりし

ました。

とても貧しい街は家の中にちゃんとした床もなかったり、天井もなかったりして、寒い冬にも太い布

団や服もなかったようでした。

その時の私たちのプレゼントで嬉しがる人たちをみて私は悲しくて悔しくて、残念ながらも自分はと

ても幸せな人だなと感じました。

この時以降から貧しい人たちの本当の状況を体験し、またこのような時間があればぜひ参加したいと

思ってますし、将来には似たような経験を自分から起こしたいと思っています。

たくさんの写真はないですが一緒に添付しますので見て頂けたら嬉しいです。話が長くなりました。

貴重な時間ありがとうございました。

 



 

 



 

その他

〜ガバナー補佐講話〜

本日の例会がネット例会になったことにより牧野ガバナー補佐より下記のとおり動画での講話を頂戴

しております。

必ずご視聴くださいますようお願い申し上げます。

第2760地区 西名古屋分区 ガバナー補佐 牧野博和氏より 

【講話内容】

↑をクリックしてご視聴ください。

https://youtu.be/hZwsStT49LQ


会長幹事懇談会

クラブアッセンブリー(ZOOM) 

牧野 博和 ガバナー補佐(名古屋栄RC) 

神谷 明文 地区副幹事(安城RC) 

内藤 教恵地区スタッフ(安城RC) 

荒川 和生 分区幹事(名古屋栄RC) 

青木 充彦 分区副幹事(名古屋栄RC) 

     お越し頂きありがとうございました。


